

時を守り、場を清め、礼を尽くす

校長 霜田 泰徳

新学期が始まって1か月が経ち、学校のまわりの田んぼには稻が植わって、着実に季節が移り変わっていることを感じます。新学期の慌ただしさが一段落し、教室では生徒たちがようやく腰を落ちさせて授業に取り組めるようになってきました。

また、先週の家庭訪問では、保護者の皆様にはお忙しいところ時間を繰り合わせていただき、大変お世話になりました。すでに馴染みの担任もいれば、新しく出会った担任もいることと思います。それぞれやる気だけは人一倍持っています。これを機会に、ご家庭と学校がより緊密につながり、子どもたちのよりよい成長を支えられるようにしていきたいと考えております。どうぞよろしくお願ひします。

さて、阿南中学校には、校訓「自律・敬愛・創造」に加えて、生徒たちに大切にしてほしい言葉がもう一つあります。それは、

『時を守り、場を清め、礼を尽くす』。

以前、私が阿南中学校に勤めていた頃には、生徒たちの行動目標（合言葉）としてよく使われていた言葉でしたが、昨年赴任してみると、この言葉を使う機会もめっきり少なくなったと感じました。そこで、年度の初めであるこの機会にもう一度見直しておきたいと思います。

一つめの『時を守り』とは、文字どおり「時間を守ること」です。ただ、時間を守ることが大切なのは、単にマナーだからというだけではありません。忘れてはならないのは、自分の時間を大切にすることが、相手の時間を大切にすることにもなるということ。そこには、相手を思いやる気持ちが込められているということです。

二つめの『場を清め』も同じです。言葉としては「場所をきれいにする、整頓する」ということ。肝心なのは、その行いの中に、みんなが気持ちよく過ごせるようにという気持ちが込められているということです。つまり、その場所を美しくすることの中に、人のことを大切にするという思いが込められているのです。

そして三つめの『礼を尽くす』は、あいさつをしたり、お礼を言ったり、相手を大切にする気持ちを言葉や態度で表すことです。「おはよう」「こんにちは」「さようなら」「ありがとうございます」「ごめんなさい」等々、どれも相手のことを大切に思っていれば、自然と出てくる言葉です。

『時を守り、場を清め、礼を尽くす』

生徒たちには、この言葉の中に、人を大切にしようという思いがいっぱい込められていることを理解して、ぜひ行動に活かしてほしいと願います。



5月の行事予定

1日 (日)	開校記念日・家庭人権学習の日
12日 (木)	内科検診 (13:30~・1年1, 2, 3組・3年男子) 専門委員会
13日 (金)	代議員会
14日 (土)	登校日
17日 (火)	3年生修学旅行 (~19日)
19日 (木)	1・2年生遠足, 3年生修学旅行帰校
20日 (金)	振替休日
25日 (水)	内科検診 (13:30~・1年4, 5組・2年男子)
30日 (月)	金曜日課
31日 (火)	前期中間テスト (1日目)



栄光の記録

○第9回昔の話を伝えていこう小中学生作文コンクール
アオアヲナルトリゾート賞 祖父江晴彦

○第72回書き初め書道展覧会
準特選 讀岐 優奈 篠原あかり
入選 四宮 杏

賞状

～転入職員からのメッセージ～

このたびの定期異動で本校に赴任してまいりました16名のメッセージを掲載いたします。お読みください。どうかよろしくお願ひします。(*裏面にも掲載しています。)

松葉諸勝 教頭です。
みなさんと共に阿南中を
盛りあげたいと思ってます!!

カリカリ おひと
教頭の森本雅仁です。
ひさしふりの阿南中の勤務に
なります。みなさんといいしゃに
「やさしさ日本一の阿南中学校」を
めざしてがんばりますよ!! よろしく
お願いします。

全校生徒13名の木頭中学校から異動してきました、大岩秀樹と申します。阿南中学校に赴任することができ、今までの何十倍もの生徒の皆さん、保護者の方々との出会いに、大変わくわくしています。よろしくお願ひします。

はじめまして。
近藤麻紀です。
みなさんと楽しい思い出をつくりたいと思います。
よろしくお願ひします。

みなさんと共に学び成長していくことができよう精一杯頑張ります。
よろしくお願ひ致します。

田中 美優

諦めたら
そこで試合終了です。
石川智英

一緒に成長
いきま(ゅ)う!
奥村徹

西谷俊則です。
みなさん夢は何ですか。夢に向かっていきましょうにがんばりましょう。よろしく。

生徒数・教職員ともほぼ同数である小松島中学校から異動してきました森直樹です。阿南中は、町の中心地にありながら周囲の山や田の緑が美しく、心豊かに学校生活が送れますね。共にがんばっていきましょう。

4年ぶりの阿南中学校
での勤務になります。
本年度もよろしく
お原貢いします。
三澤田 勉

元気で明るい生徒
新しい校舎 宛から
緑が見える環境
よろしくお願ひします。
吉積秀人

母校での勤務にわくわくしています。そして、新しい出会いに感謝しながら、たくさんの思い出を一緒に作っていきたいと思っています。いつでも、気軽に声をかけてください。
どうぞよろしくお願ひします。
伊勢 美由紀

今年後転入してきました
土肥理（どひおさむ）と言います。
1年と3年1組の理科の授業に行きます。本校の卒業生になります。
よろしくお願ひします。

阿南中学校のみなさんに会えることを楽しみにしていました。給食の時間はいつも配膳室にいます。よろしくお願ひします。高岡小学校から赴任してきました。
用務員 青木由美子

みなさん、はじめまして。
用務員の高木章です。
マイペースで「がんばっていこう」と思います。
よろしくお願ひ致します。

メディアセンターで
みんなに会えるのを
楽しみにしています。
1年間よろしくお願ひします。
図書館サポート
瀧上都代